

[活動報告:本部×校外]

5月13日(土)に学校周辺の除草作業を行いました。

今回は学校協力のもと、学校公開当日の1時間目を利用し、保護者と児童で力を合わせての除草作業となりました。さらには学校公開の後に緊急引き取り訓練をおこなう初のコラボを実現！日程調整がしやすかったためか、事前申し込みを大幅に超える115人の保護者に参加していただきました。



子ども達もがんばってくれました！



みんなで力を合わせて・・・



フェンスに登って！これぞ父ちゃん'sパワー！！

担当地区委員の皆様、朝早くから準備ありがとうございました。初めての係活動や、色々な試みが重なり戸惑うこともあったと思います。しかしながら、皆様の頑張りが相成り、雨予報を覆し、素晴らしい除草作業となりました。



未来の椿小生も参加



通学路もピカピカ💡です



驚愕のビフォーアフター！！

紫陽花がきれいに咲きますね♪



見よ！この袋の山！

天気に不安を抱えるなか、たくさんの方々にご参加いただきありがとうございました。今後の係活動も飛び入り参加大歓迎です。

ご協力ありがとうございました！

[副会長:鈴木]